



24 avril 2016, São Paulo

Alliance progressiste : nous sommes du côté du parti des travailleurs brésilien et de la démocratie brésilienne

L'Alliance progressiste soutient toutes les forces démocratiques qui s'opposent aux idéologies antipolitiques et antidémocratiques et nous espérons trouver un moyen de sortir de la crise par le dialogue. L'opposition au Brésil doit à nouveau adhérer aux principes démocratiques fondamentaux. Cela implique le respect des résultats des élections et la lutte pour le changement politique dans les urnes.

Le dimanche 17 avril 2016, la chambre basse du Congrès brésilien a décidé de lancer une procédure de destitution contre Dilma Rousseff, la présidente actuelle.

L'Alliance progressiste suit ces développements avec une inquiétude croissante. Les cas graves de corruption au sein du groupe pétrolier public Petrobras ont ébranlé la foi de la population dans les systèmes politiques et les partis.

Le parti des travailleurs (PT) et ses dirigeants sont exposés à une campagne de diffamation de la part d'une grande partie des médias dans le but de nuire à la crédibilité et au prestige du parti, de la présidente actuelle Dilma Rousseff et de son prédécesseur.

Dans une communauté démocratique, le pouvoir judiciaire a pour mission d'assurer que l'enquête sur la corruption ne se transforme pas en revanchisme politique.

Avec la procédure de destitution, l'opposition fait un usage abusif d'un instrument démocratique important pour destituer un président démocratiquement légitimé de son poste. L'abus de la procédure de destitution représente un dangereux précédent pour la démocratie brésilienne. Cette action permet aux sondages d'opinion et aux marches de protestation d'avoir plus de poids que les principes constitutionnels et les élections démocratiques.